

画面の整理

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謹、慣用句等々を載せていきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。会話が広がります。

令和7年9月29日(月)

保護者様との会話

あの保護者の方とお話しやすく頂き、気分が上かり、大変嬉しかったです。思いましたので、紹介いたします。多く、都合よく編集してあります。どうぞよろしく。

雜感

「校長先生のお手紙は圓田から
すぐへ、特に血分を語るが。
もう驚かれておられるやうだ。」
「血分や廻路のいたる方面か
どこへ、あれでメモ書きも見
なきに驚かれておられるやうだ。」
「留年の件はまだ見てない。」
「かういふと云ひます。」
「え、何の件？」
「うなづかぬや和井総、樂んで」
「お手紙が」

おにあがめ寺で住職がおもむかに文章を書いて貼っていました。

し最近はサルベーションが上が
るといふのが多いのですが、責任
を痛感しています。私の書いた
い文章が、読者の想像よりも読んで
て頂くことで、影響を及ぼしてい
るのかも知れぬ限り、反省せら
る所ばかりです。

私の母がよく聞かれた言葉、「おど
頃（多少）昭和40年からこの
年代（世紀）になった。」全く

シリーズ「自分を語る」#300

※ 「みんなの居場所」に関するご意見・感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）